



AMLO promueve “exclusión y sectarismo” por no mencionarlo como una “corcholata”, se queja Fernández Noroña

El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, acusó al presidente Andrés Manuel López Obrador de promover el “sectarismo” y la “exclusión” por no mencionarlo en la lista de personajes del movimiento de la 4T que aspiran a sucederlo en las elecciones presidenciales de 2024, lo que genera desconfianza en la contienda interna por la candidatura presidencial de Morena. “¿Cómo puede haber confianza en la realización del método, con un trato incorrecto a un compañero caracterizado por su compromiso con el movimiento”, fustigó Aseveró que no va a desistir y participará en el proceso, porque no es un asunto de antigüedad pero exigió respeto y el fin del “sectarismo” y la “exclusión” por parte del presidente López Obrador. “No puede ser que el líder máximo



El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña.

de nuestro movimiento me trate con esa desconsideración y de esa manera incorrecta e injusta. No hay ningún motivo. (...) Ahora sí, se quejaba del INE y excluye a un participante, pues está peor que el INE, el INE por lo menos te registraba, aunque te hiciera chingaderas”, sostuvo • (Alejandro Páez)